

Medienmitteilung

21. Dezember 2023

Stiftung Torus würdigt Pflegekollektiv des Spitals Einsiedeln mit dem Torus-Preis

Die Stiftung Torus gibt bekannt, dass sie das Pflegekollektiv des Spitals Einsiedeln in Anerkennung ihres aussergewöhnlichen Einsatzes und Mutes mit dem Torus-Preis auszeichnet. Diese Prämierung erfolgt nicht zuletzt als Reaktion auf die kürzlich erlebten Herausforderungen und Anfeindungen, denen das Pflegekollektiv des Spitals Einsiedeln begegnet ist.

In einer Zeit, in der Pflegepersonal vielfach mit beispielloser Belastung konfrontiert ist, wurde das Pflegekollektiv des Spitals Einsiedeln darüber hinaus auch mit pauschaler und ungerechtfertigter Kritik konfrontiert. Der Stiftungsrat hat daher beschlossen, ein klares Zeichen der Anerkennung zu setzen. Der Torus-Preis, in Höhe von CHF 3'333.-, wird an das gesamte Pflegekollektiv verliehen und soll die Bedeutung von Zivilcourage und Professionalität im Gesundheitswesen unterstreichen.

"Wir sehen und hören, was im Spital Einsiedeln vor sich geht. Es ist für uns inakzeptabel, dass diejenigen, die sich für das Wohl der Patienten einsetzen, dafür kritisiert werden", erklärt Dr. Frank Petermann, Präsident des Stiftungsrates der Stiftung Torus. "Dieser Preis ist unsere Art zu sagen: Wir stehen hinter Ihnen. Ihr Mut und Ihr Einsatz verdienen mehr als nur Dankbarkeit in Worten."

Die Stiftung Torus beabsichtigt mit diesem Schritt nicht nur dem Pflegekollektiv des Spitals Einsiedeln zu danken, sondern auch ein Signal an alle Pflegekräfte zu senden, die sich tagtäglich unter zum Teil erheblich erschwerten Bedingungen für die Gesundheitsversorgung einsetzen.

Kontakt

Stiftung TORUS
Luzernerstrasse 230
CH-6402 Merlischachen

info@stiftung-torus.org
www.stiftung-torus.org

Namens der Stiftung
Dr. iur Frank Petermann, Präsident